

Otros siete muertos por terrorismo en Argentina

BUENOS AIRES, 25. (AP) El terrorismo causó hoy tres muertos y cuatro heridos, uno de ellos de gravedad, en distintos episodios que incluyeron un ataque a la residencia del embajador británico.

Así, el número de muertes por móviles políticos en lo que va del año se elevó a 177, incluido un cadáver carbonizado hallado ayer en el interior de un automóvil en Santa Fe, ciudad 500 kilómetros al norte.

Estos nuevos episodios de violencia ocurrieron después que el bloque de diputados del principal partido opositor, Unión Cívica Radical, (UCR), pidió al gabinete nacional que informe sobre el terrorismo.

En el episodio más resonante ocurrido hoy, murió destrozado por una bomba el agente Juan Arturo Saint Esteben, de 35 años, que custodiaba la residencia del

embajador británico Derick Rosslyn Ashe. La bomba estaba en un automóvil estacionado a pocos metros de la puerta principal de la residencia, en el elegante barrio Norte de Buenos Aires.

Ninguna organización terrorista se atribuyó inmediatamente el atentado, pero la policía cree que fue obra de terroristas ultraizquierdistas.

Por otra parte, la policía provincial informó que hoy fue hallado en Medano, 700 kilómetros al sur, el cadáver maniatado y amordazado de un hombre de unos 25 años, con doce balazos en la cabeza.

Voceros de la policía dijeron que la víctima podría ser un militante izquierdista asesinado por terroristas derechistas. La deducción se basa en que varias decenas de izquierdistas han sido asesinados con método similar. La policía halló otro ca-

dáver con los ojos vendados en Adrogue, 20 kilómetros al sur.

La izquierda es perseguida por las fuerzas de seguridad y por la misteriosa organización terrorista Alianza Anticomunista Argentina (AAA). Ninguno de los miembros de la AAA ha sido atrapado aún, pero centenares de terroristas ultraizquierdistas han sido apresados en los últimos meses. El gobierno ha admitido que hay más de mil presos por razones políticas, la mayoría de los cuales tienen vinculación con la guerrilla de izquierda.

Cuatro muertos

BUENOS AIRES, 25. (UPI) Dos policías y dos extremistas resultaron muertos hoy durante un violento tiroteo registrado en el suburbio de Villa Adelina, próximo a esta capital, según informaron fuentes de la policía.

EL TIEMPO (BOBOTA)

Siete muertos en Argentina

BUENOS AIRES. — Una nueva ola de violencia debió afrontar ayer el gobierno de la presidenta Isabel Perón. El estallido de una bomba frente a la residencia del embajador británico, mató a un guardia e hirió a otros tres y volvió chatarra a nueve automóviles. En otros episodios de terrorismo, seis personas más perdieron la vida, entre ellas dos policías. (Ver página 12-A).

